

DE LA EXHORTACIÓN APOSTÓLICA

EVANGELII GAUDIUM, DEL PAPA FRANCISCO

CAPÍTULO TERCERO

EL ANUNCIO DEL EVANGELIO

El lugar privilegiado de los pobres en el Pueblo de Dios

206. La economía, como la misma palabra indica, debería ser el arte de alcanzar una adecuada administración de la casa común, que es el mundo entero. Todo acto económico de envergadura realizado en una parte del planeta repercute en el todo; por ello ningún gobierno puede actuar al margen de una responsabilidad común. De hecho, cada vez se vuelve más difícil encontrar soluciones locales para las enormes contradicciones globales, por lo cual la política local se satura de problemas a resolver. Si realmente queremos alcanzar una sana economía mundial, hace falta en estos momentos de la historia un modo más eficiente de interacción que, dejando a salvo la soberanía de las naciones, asegure el bienestar económico de todos los países y no sólo de unos pocos.

207. Cualquier comunidad de la Iglesia, en la medida en que pretenda subsistir tranquila sin ocuparse creativamente y cooperar con eficiencia para que los pobres vivan con dignidad y para incluir a todos, también correrá el riesgo de la disolución, aunque hable de temas sociales o critique a los gobiernos. Fácilmente terminará sumida en la mundanidad espiritual, disimulada con prácticas religiosas, con reuniones infecundas o con discursos vacíos.

208. Si alguien se siente ofendido por mis palabras, le digo que las expreso con afecto y con la mejor de las intenciones, lejos de cualquier interés personal o ideología política. Mi palabra no es la de un enemigo ni la de un opositor. Sólo me interesa procurar que aquellos que están esclavizados por una mentalidad individualista, indiferente y egoísta, puedan liberarse de esas cadenas indignas y alcancen un estilo de vida y de pensamiento más humano, más noble, más fecundo, que dignifique su paso por esta tierra.

LECTURAS DEL DOMINGO 13 de abril: Domingo de Ramos, ciclo A

Is 50, 4-7: "No oculté el rostro a insultos, y sé que no quedaré avergonzado"

Sal 21: "Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has abandonado?"

Ef 2, 6-11: "Se rebajó a sí mismo, por eso Dios lo levantó sobre todo"

También se lee la Pasión según San Mateo 26,14-27-66

+ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN MATEO 21, 1-11.

Cuando se acercaban a Jerusalén y llegaron a Betfagé, junto al monte de los Olivos, Jesús mandó dos discípulos, diciéndoles: —Id a la aldea de enfrente, encontraréis enseguida una borriquita atada con su pollino, destadlos y traedmelos. Si alguien os dice algo, contestadle que el Señor los necesita y los devolverá pronto. Esto ocurrió para que se cumpliese lo que dijo el

profeta: «Decid a la hija de Sión: Mira a tu rey, que viene a ti, humilde, montado en un asno, en un pollino, hijo de acémila». Fueron los discípulos e hicieron lo que les había mandado Jesús: trajeron la borriquita y el pollino, echaron encima sus mantos y Jesús se montó. La multitud extendió sus mantos por el camino; algunos cortaban ramas de árboles y alfombraban la calzada. Y la gente iba delante y detrás gritaba: —¡Viva el Hijo de David! —¡Bendito el que viene en nombre del Señor! —¡Viva el Altísimo! Al entrar en Jerusalén, toda la ciudad preguntaba alborotada: —¿Quién es éste? La gente que venía con Él decía: —Es Jesús, el profeta de Galilea.

Palabra del Señor.

COMENTARIO:

«CARGAR CON LA CRUZ»

Lo que nos hace cristianos es seguir a Jesús. Nada más. Este seguimiento a Jesús no es algo teórico o abstracto. Significa seguir sus pasos, comprometerse como él a «humanizar la vida», y vivir así contribuyendo a que, poco a poco, se vaya haciendo realidad su proyecto de un mundo donde reine Dios.

Esto quiere decir que los seguidores de Jesús estamos llamados a poner verdad donde hay mentira, a introducir justicia donde hay abusos y crueldad con los más débiles, a reclamar compasión donde hay indiferencia y pasividad ante los que sufren. Y esto exige construir comunidades donde se viva con el proyecto de Jesús, con su espíritu y sus actitudes.

Seguir así a Jesús trae consigo, más tarde o más temprano, conflictos, problemas y sufrimiento. Hay que estar dispuesto a cargar con las reacciones y resistencias de quienes, por una razón u otra, no buscan un mundo más humano, tal como lo quiere ese Dios revelado en Jesús. Quieren otra cosa.

Los evangelios han conservado una llamada realista de Jesús a sus seguidores. Lo escandaloso de la imagen sólo puede provenir de él: «Si alguno quiere venir detrás de mí, cargue sobre las espaldas su cruz y sígame». Jesús no los engaña. Si le siguen de verdad, tendrán que compartir su destino.

Seguir a Jesús es una tarea apasionante: es difícil imaginar una vida más digna y noble. Pero tiene un precio. Para seguir a Jesús, es importante hacer un mundo más justo y más humano; hacer una Iglesia más fiel a Jesús y más coherente con el evangelio. Sin embargo, es tan importante o más «padecer»: padecer por un mundo más digno; padecer por una Iglesia más evangélica.

Al final de su vida, el teólogo K. Rahner escribió así: «Creo que ser cristiano es la tarea más sencilla, la más simple y, a la vez, aquella pesada «carga ligera» de que habla el evangelio. Cuando uno carga con ella, ella carga con uno, y cuanto más tiempo viva uno, tanto más pesada y más ligera llegará a ser. Al final sólo queda el misterio. Pero es el misterio de Jesús».

José Antonio Pagola

El Papa Francisco se confiesa al iniciar "24 horas con el Señor"



28/03/2014 - 12:05 pm .- En el marco de la Liturgia Penitencial, con la que comienzan las "24 horas con el Señor", que ha convocado para que los fieles puedan acercarse al sacramento de la reconciliación y participar de la Adoración Eucarística, el Papa Francisco se confesó hoy en la Basílica de San Pedro.

VIGILIA PASCUAL 2013, el 30 de marzo

VIGILIA PASCUAL 2014, el 19 de abril

27/04/2013	CORVERA	GABINO CASTAÑEDA SAIZ
29/04/2013	CORVERA	MARÍA ALICIA VILLEGRAS
02/05/2013	CORVERA	MARGARITA FERNÁNDEZ GÓMEZ
07/05/2013	PRASES	AMELIA GONZÁLEZ JIMÉNEZ
19/05/2013	QUINTANA	JOSÉ GÓMEZ SALINAS
16/08/2013	BORLEÑA	FERNANDO CALDERÓN VÁZQUEZ
13/10/2013	BORLEÑA	EMILIO TRUEBA TERÁN
30/10/2013	BORLEÑA	MARÍA CONSUELO APARICIO LASO
17/11/2013	QUINTANA	JUAN ANTONIO GARCÍA GUTIÉRREZ
24/12/2013	VILLEGRAR	JOSEFA GONZÁLEZ RIANCHO
03/01/2014	VILLEGRAR	FERMÍN CUESTA MARTÍNEZ
17/01/2014	CASTILLO	JOSÉ ANTONIO COUCEIRO OJEDA
15/01/2014	ESPONZUÉS	JOSÉ MANUEL DÍAZ GÓMEZ
30/01/2014	VILLEGRAR	ÁNGELES GUTIÉRREZ CIANCA
11/02/2014	VILLEGRAR	FERNANDO REBOLLEDO RUEDA
10/02/2014	CASTILLO	CARMEN ALONSO FRANCO
27/02/2014	CASTILLO	ELOISA (LUISA) GÓMEZ ORIA

D.m., el Sábado Santo, día 19 de abril a las 21:00 horas en la parroquia de Corvera de Toranzo, celebraremos la Solemne Vigilia Pascual, en la que se bendecirán los cirios pascuales de todas las parroquias y la misa se dirá por los difuntos de mis parroquias desde la pasada Pascua 2013 hasta ésta.

Arriba hay una relación de ellos, espero esté correcta. Pido que si hubiere algún fallo se me diga para ese día: Se nombrará al difunto, el día de su fallecimiento y el pueblo.

HOJA VOLANDERA

PARROQUIAS DE TORANZO

DOMINGO V Domingo de Cuaresma, ciclo A.

Celebraciones y Misas durante la semana:

Villegar	Sábado	05 Misa 17:00- CONFESIONES Ángeles Gutiérrez Cianca. Sábado 12 Misa 17:00- Ramos: Josefa González.
Prases	Sábado	05 Misa 18:00- CONFESIONES Sábado 12 <i>No hay Misa</i> Domingo 13 Misa 18:30- Bendición de ramos en Cillero. Procesión hasta la parroquia con el Santo, donde se celebrará la Misa del Domingo de Ramos.
Borleña	Sábado	05 Misa 19:00- CONFESIONES Genoveva Díaz Gutiérrez (9º Aniv) y Gerardo Rueda González Sábado 12 Misa 19:00- Ramos.
Esponzués	Domingo	06 Misa 10:00- CONFESIONES Domingo 13 Misa 10:00- Ramos.
Corvera	Domingo	06 Misa 11:00- CONFESIONES Domingo 13 Misa 11:00- Ramos.
Quintana	Domingo	06 Misa 12:00- CONFESIONES. Fam. Gómez Portilla Sábado 12 Misa 18:00- Ramos:- Fidel Lombilla Domingo 13 <i>No hay Misa</i>
Castillo	Domingo	06 No hay Misa Domingo 13 Misa 12:00- Ramos. Enriqueta Ortiz Muñoz

Dios “hace fiesta!” cuando lo buscamos en la Confesión, dice el Papa Francisco.



- 28/03/2014 - 01:16 pm .- El Papa Francisco presidió una solemne liturgia penitencial en la Basílica de San Pedro, como parte de la iniciativa lanzada por el Pontificio Consejo para la Nueva Evangelización "24 horas para el Señor". Dijo: **¡La confesión no es un tribunal de condena, sino experiencia de perdón y misericordia!**

RECUERDO QUE HOY DOMINGO, EN EL CONVENTO DEL SOTO, HAY CONFESIONES A LAS 17:00 HORAS, DURANTE LA SANTA MISA. DESPUÉS, PARA LOS ASISTENTES, UN CHOCOLATE Y TERTULIA PARA CELEBRAR EL PERDÓN.